



Bergmesse der Bergwacht Rosenheim-Samerberg

Beitrag

Auch dieses Jahr findet die traditionelle Bergmesse der Bergwacht Rosenheim-Samerberg am 30. August auf der Grozach Hütte statt. Der Gottesdienst beginnt bei jedem Wetter um 11:30 Uhr. Mit der diesjährigen Bergmesse kann die Bereitschaft Rosenheim-Samerberg ihr 95-jähriges Jubiläum feiern. Seit 1925 sind die Einsatzkräfte der Bergwacht im Hochriesgebiet immer vor Ort, wenn Hilfe gebraucht wird. Auch die Bergwacht Bayern als Hauptorganisation kann dieses Jahr auf 100 Jahre Bergwacht in Bayern zurückblicken.

Auf zahlreiche Gäste unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygieneregulungen freut sich die Bergwacht Rosenheim-Samerberg.

Text und Bild: Bergwacht Rosenheim-Samerberg



Kategorie

1. Allgemein



Schlagworte

1. Bergwacht
2. Rosenheim
3. Samerberg